

EDITORIAL

La sección titulada «Cartografía geomorfológica para el Antropoceno: Análisis de las experiencias cartográficas y su desarrollo» pretende abordar la evolución y los avances metodológicos de la cartografía geomorfológica aplicada a los paisajes antropogénicos, a partir de la experiencia acumulada durante décadas a nivel nacional.

La sección está coordinada por el Prof. Cleide Rodrigues, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias Humanas de la Universidad de São Paulo, y el Prof. Rodolfo Alves da Luz, del curso de Geografía de la Universidad Federal de Tocantins.

El lanzamiento de esta sección discute las experiencias de mapeo geomorfológico retrospectivo y evolutivo de áreas antropogénicas en el contexto del proceso de urbanización en São Paulo. Esta cartografía ha sido realizada por el Departamento de Geografía de la Universidad de São Paulo a lo largo de las tres últimas décadas. En los próximos años, el objetivo es ampliar el alcance del trabajo para incluir nuevos enfoques metodológicos y grupos de investigación.

Consejo Editorial

